

FEU se prepara para celebrar por todo lo alto el aniversario 95 de su fundación



La Habana, 29 sep (RHC) Fortalecer las bases de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), incrementar las actividades de impacto social y promover mayores espacios de intercambio juvenil en Cuba son las prioridades para la organización, que celebrará el venidero 20 de diciembre su Aniversario 95 de fundada.

Desde su surgimiento, la FEU ha sido protagonista de los movimientos sociales y políticos en beneficio del pueblo y siempreha defendido las posturas revolucionarias, informa el periódico Granma.

Actualmente, más de 125 mil jóvenes componen la organización. A 95 años de creada, se mantiene comprometida con el proceso revolucionario como lo estuvo en sus inicios, aseguró Raúl Alejandro Palmero, presidente Nacional de la organizaciónen un encuentro con la prensa sostenido este jueves en la capital.

Para celebrar su fundación, la organización ha preparado un calendario de actividades que tendrán lugar en todo el país en los próximos meses. «Queremos que la Isla se llene de festejos», comentó Palmero.

El día 29 del presente mes la organización juvenil más antigua de Cuba celebrará la inserción de nuevos miembros con un rediseño del carnet que los acredita, aprobado por el Consejo Nacional de la FEU.

En el nuevo diseño se muestra, por primera vez, al líder estudiantil, Julio Antonio Mella, de frente y sonriendo junto a José Antonio Echeverría.

Como parte de las actividades previstas por el nuevo aniversario de la organización, los movimientos culturales y deportivos de los jóvenes universitarios se harán sentir en cada rincón de la Isla, explicó el presidente de la organización.

«Las universidades –añadió– se desbordarán de sus espacios físicos y llegarán a cada comunidad, sobre todo a aquellas más afectadas por el paso del huracán Irma».

Por ejemplo, del 13 al 20 de octubre próximo se celebrará la Jornada de la Cultura en todas las universidades y comunidades del país, con talleres de pintura, diseño, animación, música, bailes de salón, conciertos, exposiciones, entre otras.

Ese mes y en noviembre venidero se celebrará la Jornada Cultural «95 Aniversario» donde estudiantes de todas las universidades del país podrán intercambiar con representantes del Ballet Nacional de Cuba, glorias del deporte nacional, intelectuales y miembros del secretariado de la FEU.

La Federación Estudiantil Universitaria participará, además, en el XIX Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, evento más significativo del año 2017, que tendrá lugar en Sochi, Rusia, del 15 al 22 próximo mes de octubre.

En este evento, «los jóvenes cubanos pondremos en alto a nuestro movimiento estudiantil y defenderemos ante representantes de otras latitudes la importancia de acceder a una educación pública, gratuita y de calidad», dijo Palmero.

Otra de las prioridades de la organización es promover las actividades de impacto social, la FEU se propone incrementar los trabajos productivos y agrícolas durante todo el año, teniendo en cuenta que este es uno de los sectores más afectados por el paso del huracán Irma por la Isla.

Por otro lado, La FEU «continuará impulsando la incorporación de estudiantes universitarios a la cobertura docente en educación, durante el curso 2017-2018, mediante la tarea de Alumnos Ayudantes “Educando por Amor”».

Para Palmero, «Educando por Amor» es el proyecto «más humano que ha promovido la organización por tres años consecutivos, en respuesta a las necesidades y déficit de profesores que tiene el país en los diferentes niveles de enseñanza».

El próximo 16 de diciembre tendrá lugar en la capital un Maratón Universitario desde la escalinata de la Universidad de La Habana (UH) hasta el Estadio Latinoamericano, en la capital.

Al final de la carrera, los participantes podrán disfrutar de un juego de pelota entre una selección de jugadores de la FEU y el afamado equipo capitalino Industriales, informó el presidente de la organización juvenil.

En la escalinata de la UH se celebrará el acto nacional por el Aniversario 95 de la Federación Estudiantil, el 20 de diciembre del año en curso.

En la cita conmemorativa, el Ballet Nacional de Cuba ofrecerá un espectáculo que también homenajeará el 97 cumpleaños de la Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso, directora de la institución.

«Esta organización no descansará. No lo ha hecho desde su fundación y no lo hará ahora. Se mantendrá genuina, auténtica y, sobre todo, revolucionaria», concluyó Raúl Alejandro Palmero, presidente de la

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/142825-feu-se-prepara-para-celebrar-por-todo-lo-alto-el-aniversario-95-de-su-fundacion>



Radio Habana Cuba